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学校再編についての意見交換会 意見等の要旨 

 

対象：成人式実行委員会の新成人者 

開催日時：平成２８年１１月１９日（土）午後６時３０分～午後 7時 05分 

会場：中央コミュニティセンター 第３研修室 

参加者数：１５人 

 

（成人者） 

 再編して中学校を統合した場合、その統合した中学校をどこに建てるのか。 

（教育委員会） 

 一番の関心事が場所の問題だ。教育委員会では場所についてはまだ検討していない。再

編が必要かどうかの議論・検討を先に行いわなければならない。 

（成人者） 

 私は、3校を 1校にすることは良いことだと思う。部活動などが盛んになるので良いこと

だと思う。 

（成人者） 

 親からすれば不安な社会なので、遠いところから通う遠距離通学の生徒に対して、町で

はスクールバスなどを考えているのか。 

（成人者） 

 南郷地域には小学校、中学校の周辺に体育館、スイミングセンター、児童館、図書館、

役場などがあり、小学校や中学校が地域に根づいている。再編となると、そのような形を

崩すことになるのではないか。そこをどのようにする予定か。 

（教育委員会） 

 今後においても幼稚園、小学校を存続させていく。しかし、中学校は全校生徒が 100 人

程度となることから再編を考えている。中学校の校舎や周辺のこれら施設については今後

も活用する方向で考えていく。 

（成人者） 

 資料の中のデメリットにあげている部活動の活動が限定されてくる、また、いじめや不

登校などが増えるのではないかについて、どのような解決策を考えているのか。 

（教育委員会） 

 先生の目が行き届きやすくするために 1 クラスを 30 人未満にする 30 人未満学級を考え

ている。不足する教員を町で独自に採用する。教職員の体制を整えていじめや不登校など

に対応していく考えだ。 

（成人者） 

 勉強もそうだが、部活動もしっかりとやって欲しい。バスの時間を気にするような部活
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動では意味がないと思うので余裕を持って行える環境をつくるべき。また、遠距離通学者

には何か援助を出すなども考える必要があるのではないか。冬期間の集団感染の予防にも

努めて欲しい。何かしら障害を持った支援を必要とする子どもたちのための学級をつくる

ことも必要ではないか。それから、さっきもほかの方から出たように、南郷地域の施設を

活用して欲しい。町の活性化にも繋がると思う。  

 

 

 

 

 

 


